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Der Magdeburger Weihnachtsmarkt hat im letzten Jahrzehnt eine durchweg positive 
Entwicklung genommen. Und das ist auch gut so! Die erfolgreiche Lichterwelt der 
vergangenen Jahre hat dies noch einmal deutlich verstärkt. Doch gut bleibt nur, wer ständig 
besser wird, weiß nicht nur der Volksmund. Insofern bewegen einige Menschen in diesem 
Zusammenhang folgende Fragen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
1. Regelmäßiger Abbau des Post-Briefkastens an der Ecke „Bei der Hauptwache“ 
 
Ist es tatsächlich unumgänglich, dass der gelbe Briefkasten der Deutschen Post für die 
Dauer des Weihnachtsmarktes jedes Mal für etwa 6 - 8 Wochen ersatzlos demontiert werden 
muss? (In diesem Jahr wurde er übrigens zum 14.01.22 wieder installiert, da war selbst der 
Weihnachtsmarkt schon 14 Tage wieder abgeräumt.) 
Welche Kosten sind damit verbunden? Erscheint es nicht sinnvoller, einen besser 
geeigneten Standort in der unmittelbaren Nähe – vielleicht direkt am Rathaus – zu finden, an 
dem der Briefkasten auch während des Weihnachtsmarktes verbleiben kann? 
 
2. Regelmäßiger Abbau von 2-4 Straßen-Laternen 
 
Ebenso werden regelmäßig 2-4 historisch anmutende Straßenlaternen demontiert und 
anschließend wieder installiert? Ist das so noch zeitgemäß? Mit welchen Kosten ist das 
verbunden? Welche nachhaltigen Alternativen gibt es? 
 
3. Temporäre Asphaltierung eines städt. Blumenbeetes an Südseite des Rathauses 
 
Des Weiteren wird zur besseren Platzierung von Weihnachtsmarktbuden an der Seite des 
Rathauses hin zum Martin-Luther-Platz ein saisonales Blumenbeet jedes Jahr asphaltiert 
und nach Abbau des Weihnachtsmarktes erfreulicherweise die Asphaltdecke aufgebrochen 
und das Blumenbeet wieder vorbereitet. Ist das so noch zeitgemäß? Mit welchen Kosten ist 
das verbunden? Welche nachhaltigen Alternativen gibt es? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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